

ANTI-AGE

MAGAZINE

Successful Aging

25 experts vous conseillent
Advice from 25 experts

**Antioxydants
et Pollution**
**Antioxidants
and Pollution**

**Dites
adieu
à vos
vergetures!**
**Say goodbye
to stretch marks!**

**NOS LIEUX
INCONTOURNABLES**
**OUR MUST-VISIT
PLACES**

**Je continue
de mincir
cet été**

**How to keep
losing weight
over the
summer**

**Le lifting
de la lèvre
supérieure**

**Lifting
the upper lip**

SPÉCIAL

**Traitement
des taches**
Treating skin marks



Juillet - Août - Septembre 2016
July - August - September 2016

#23

M 05492 - 23 - F: 4,90 € - RD





NOS LIEUX INCONTURNABLES OUR MUST-SEE PLACES

La Grèce et les îles des Caraïbes, pour ceux qui souhaitent voyager loin de l'Europe, restent des valeurs sûres. Jamais, certainement en raison de prix bas, la Grèce n'aura connu un tel engouement : son offre variée, les investissements hôteliers effectués et malheureusement une certaine désaffection pour des endroits comme la Tunisie, ont fait de ce pays une destination refuge. Il faut absolument en profiter maintenant, les prix vont bien évidemment remonter et ce serait dommage de se priver d'une mer d'un bleu azur et de soins anti-âge à la pointe. Vous pourrez vous y procurer à ce propos notre magazine Anti Age en grec.

Greece and the Caribbean (for those who want to travel further afield than Europe) are always a safe bet. Undoubtedly due to its rock-bottom prices, Greece has never been so popular: its variety of offers, investments in hospitality, and the current disaffection for countries such as Tunisia have all made Greece an in-demand holiday destination. Take advantage of this situation now, as prices will surely go up and it would be a shame to miss the opportunity to bathe in the country's cobalt blue seas and undergo some cutting-edge anti-aging treatments while you are at it! You can even pick up a copy of Anti Age Magazine in Greek!



Antilles britanniques

MONTPELIER PLANTATION & BEACH

Une détente toute tropicale Totally tropical relaxation

A Montpellier, le personnel est attentionné et toujours à l'écoute de ses clients. Les hôtes sont invités à profiter de l'environnement luxueux, de la cuisine gastronomique et des vins raffinés tout en se délectant des paysages naturels de toute beauté ainsi que de l'histoire de Niévès. Montpellier Plantation & Beach dispose de 19 chambres, dont 3 suites, avec vue sur mer et terrasses privées, logées dans de magnifiques bungalows. Conçues pour se fondre dans l'environnement naturel, les chambres sont spacieuses, aérées, ouvertes et possèdent quelques touches de décoration exotiques. Leur positionnement a été soigneusement pensé pour tirer parti des alizés. Le Spa de l'hôtel et son cadre apaisant entouré de jardins tropicaux propose aromathérapie, massages au sel de mer pour un nettoyage du visage en profondeur, ainsi qu'une large gamme de soins. Les clients pourront en bénéficier dans l'intimité de leurs propres chambres ou dans le calme du Spa.

At Montpellier, guests are invited to enjoy the attentive staff, luxurious surroundings, stellar cuisine and fine wines – while reveling in the stunning natural habitat and compelling history of Nevis. Montpellier Plantation & Beach boasts 19 sea-view rooms housed in beautiful bungalows, including 16 rooms and three suites, each with private terraces. Designed to complement the natural surroundings, the spacious rooms are airy and open with exotic accents and carefully positioned to take advantage of the soothing trade winds. The hotel's spa suite is in a soothing setting surrounded by tropical gardens. From an aromatherapy massage to a sea salt skin buff to a deep cleansing facial, the spa menu offers a wide range of packages and treatments. Guests can arrange for treatments in the privacy of their own room or in the tranquil spa suite.

P.O. Box 474 - Nevis, West Indies

Tel.: 869-469-3462

MontpelierNevis.com